

やはたの丘

学校だより

文責：山本 康子

学習発表会のご参観ありがとうございました。

学校の庭に色づいた枯葉が舞い、季節を感じます。

10月に入り、児童生徒たちは、秋を感じたり、楽しんだりするいろいろな活動に取り組んでいます。

さて、10月14日（日）は、ご来賓の皆様、保護者の皆様、卒業生の皆さん、ご多用のところ、第45回学習発表会に早朝よりご来校いただき誠にありがとうございました。お天気にも恵まれ、予定通り開催することができました。

児童生徒たちは、日頃から学習で学んだことを生かし、また自分でできることを考えて、一生懸命練習を積み重ねました。その中で、仲間と協力する姿がみられるようになりました。「努力」と「協力」をたくさん見ることができ、たいへん感動しました。



<小学部の様子>



<中学部の様子>



<高等部の様子>

本年度の演技には、特に児童生徒たちの多くのメッセージがあふれていました。

○未来に向かって、自分から明日をつかみにいきたい。

○友達と共に優しさを大切に生きていきたい。

○故郷である北九州を、そしてこの八幡特別支援学校を大切にして、一緒に生きていきたい等。

一人一人の児童生徒が、それぞれの思いを表現する姿、たいへんすばらしかったと思います。また、ご来賓の皆様からも「とても頑張っている姿に感激しました。」とあたたかい言葉をいただきました。

本当にあたたかい声援や励ましをいただき、ありがとうございました。またこれまでにたくさんのご協力ご支援いただきましたことに、心より感謝申し上げます。

- 中学部代表 「はじめのことば」
- 中学部全学年 音楽表現「平成から未来へ」
- 小学部1・2年 劇「チポリーノのだ〜いぼうけん」
- 小学部3・4年 劇「ディズニーファンタジア」
- 小学部5・6年 劇「八幡の森の虹の学校〜かがやけ 子どもたち〜」
- 高等部全学年 全員合唱「明日へ向かおう」
- 高等部1年 表現「生きる」
- 高等部2年 劇「ようこそ！みんなの北九州！」
- 卒業生 斉唱「校歌」
- 高等部3年 合奏「輝け！ 八養太鼓！」
- 高等部代表 「おわりのことば」



PTAクリーン作戦が
行われました。

10月1日（ ）にPTAクリーン作戦が行われました。学習発表会の前に校舎の周りや窓などの清掃をたくさんの保護者の皆様に行っていただきました。

体育館の裏や運動場の周りまで、ごみを拾っていただいたり、窓ガラスをきれいに磨いたりしていただきました。

おかげで、学習発表会は、大成功でした。

お忙しい中、ご参加いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



<PTAクリーン作戦の様子>